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Protokoll der 32. Mitgliederversammlung vom 8. Juni 2022 

Kath. Kirchgemeindehaus Jona um 19.30.  
Anwesend sind: 
 
Vorstand :  Risi Zanforlin, Bruno Wieland, Muriel Zürcher,  
    Claudia Landis, Ruedi Rechsteiner, Max Schäfer, Heidi Wespe 
EZ :    Andrea-Ursula Malär, Astrid Peter, Kathrin Schulz-Wirth 
Gäste: (intern)   Brigitte Steiner, Rainer Elster 
Gäste (extern):   Luca Eberle, Stadtrat. Ulrike Reinhold, Kath. Kirche Rapperswil.  

Monika Thoma, Gemeinde Kaltbrunn. Andreas Meile, Stieger Treuhand Jona. 
 
Entschuldigt sind:   Diverse Ehrenmitglieder und geladene Gäste 
 
 
Traktandenliste: 
1. Begrüssung und Genehmigung der Traktandenliste 
2. Wahl Stimmenzähler 
3. Genehmigung des Zähl-Protokolls der 31. MV vom 9. Juni 2021 
4. Jahresbericht 2021  des Präsidenten 
5. Abnahme der Jahresrechnung, Bericht der Kontrollstelle, Entlastung des Vorstandes 
6. Ausgabekompetenz des Vorstandes und Genehmigung Kauf Fahrzeuge 
7. Genehmigung Budget 2022 und Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2022 (unverändert) 
8. Wahlen für die Amtsdauer von 2 Jahren 

a. Wahl des Präsidenten 
b. Wahl Aktuar und Mitglieder- und Fahrgäste Betreuung 
c. Wahl der Kontrollstelle (jährlich) 

9. Diverses 
 
 
 
Der Präsident eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr. 
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1.Begrüssung und 
Genehmigung der 
Traktandenliste 

Der Präsident Risi Zanforlin begrüsst alle Anwesenden, insbesondere folgende 
Persönlichkeiten: 
Luca Eberle, Stadtrat der Stadt Rapperswil–Jona 
Andreas Meile, Stieger Treuhand AG, Jona 
Monika Thomann, Gemeinde Kaltbrunn 
Diverse Ehrenmitglieder 
 
 
Anwesend:          32 Stimmberechtigte  
Absolutes Mehr : 17 Stimmen 
 
 

Die Traktandenliste wird 
genehmigt  

2. Wahl 
Stimmenzähler 

Paul Herzog wird mit Applaus zum Stimmenzähler gewählt Einstimmige Wahl des 
Stimmenzählers 

3. Genehmigung des 
Zählprotokolls der 
MV vom 9.6.21 
 

Das Protokoll liegt zur Einsicht auf. Niemand verlangt das Wort. 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt 

Einstimmige Genehmigung des 
Protokolls   

4. Jahresbericht 
2021 des 
Präsidenten 

Dieser liegt zur Einsicht auf. Keine Wortmeldung verlangt.  
Der Bericht wird einstimmig genehmigt 

Einstimmige Genehmigung des 
Jahresberichtes 2021 des 
Präsidenten 

5. 
5.1 Abnahme der 
Jahresrechnung 
2021 
5.2 Bericht der 
Kontrollstelle  
 
 
 
5.3 Entlastung des 
Vorstandes 

Muriel Zürcher präsentiert die Jahresrechnung detailliert. (Siehe Beilage)  
Es werden keine Wortmeldungen verlangt.  
 
 
Andreas Meile, Kontrollstelle Stieger Treuhand AG hat die Jahresrechnung geprüft und lobt 
die genaue und korrekte Führung. Er schlägt diese zur Annahme vor. Es werden keine 
Wortmeldungen verlangt.  
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt  
 
Andreas Meile stellt Antrag auf Entlastung des Vorstandes.  
Dieser wird einstimmig angenommen 

 
 
 
 
Einstimmige Genehmigung der 
Jahresrechnung 
 
 
 
Einstimmige Entlastung des 
Vorstandes 

6. Ausgaben-
kompetenz des 
Vorstandes und 
Genehmigung  
Kauf Fahrzeuge 

Der Präsident erläutert folgender Entscheid des Vorstands: 
Gemäss Statuten hat der Vorstand die Kompetenz bei Bedarf ein neues Fahrzeug pro 
Geschäftsjahr zu kaufen, sofern die finanziellen Mittel dazu zur Verfügung stehen. Da wir 
den unmittelbaren Bedarf von 2 Fahrzeugen hatten und sich ein günstiger Kauf von 2 
Fahrzeugen (Occasionen) ergeben hat, hat Der Präsident in Eigenkompetenz entschieden, 
diese anzuschaffen. Damit konnten Fr. 14‘000.00  eingespart werden. Zudem ist es nötig 
dieses Jahr ein 3. Fahrzeug neu zu beschaffen. Alle ausgemusterten Fahrzeuge haben 
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über 200‘000Km, eines davonkonnte günstig verkauf werden. 
 
Der Präsident stellt den Antrag, diese bereits getätigten und den noch zu tätigen Kauf der 
Fahrzeuge zu genehmigen. 
Es wird keine Wortmeldung verlangt, dies Käufe werden einstimmig genehmigt   

 
 
Einstimmige Genehmigung des 
Kaufs von 3 Fahrzeugen 

7. Genehmigung 
Budget 2022 und 
Festsetzung 
Jahresbeiträge 2022 

Muriel Zürcher präsentiert und erläutert das Budget für das Jahr 2022. (Siehe Beilage) 
Sie erwähnt insbesondere die Einsparungen durch die EZ durch neue Telefonie-Verträge 
und den sparsamen Verbrauch von Büromaterial. 
Die Berechnung des Treibstoffverbrauches ist bei den steigenden Preisen nicht 
vorhersehbar.  
Die Beiträge für das Jahr 2022 werden wie folgt vorgeschlagen: 

a. Einzelmitglieder      Fr. 30.00 
b. Familienmitglieder  Fr. 50.00 
c. Kollektivmitglieder Fr. 200.00  

 
Der Präsident stellt das Budget  und die Mitgliederbeiträge zur Abstimmung.  
Keine Wortmeldungen werden verlangt.  
Das Budget und die Mitgliederbeiträge 2022 werden einstimmig genehmigt. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Einstimmige Genehmigung des 
Budget und der 
Mitgliederbeiträge 2022  

8. Wahlen 
8.1 Präsident 
 
 
 
8.2 Aktuar 
 
 
8.3 Mitglieder und 
Fahrgastbetreuer 
 
 
 
8.4 Kontrollstelle 
 
 
 
 
 
 

Risi Zanforlin schlägt Rainer Elster zur Wahl als sein Nachfolger vor. Rainer stellt sich kurz 
vor. 
Der Präsident stellt Rainer Elster zur Wahl. Dieser wird unter Applaus einstimmig gewählt  
Rainer Elster bedankt sich für das vertrauen und erklärt die Annahme der Wahl.  
 
Turnusgemäss wird alle 2 Jahre der Aktuar im Amt bestätigt. Heidi Wespe stellt sich für eine 
weitere Amtszeit zur Verfügung und wird einstimmig gewählt 
 
Claudia Landis hat ihren Rücktritt erklärt. Risi Zanforlin schlägt Brigitte Steiner zur Wahl vor.   
Brigitte stellt sich kurz vor und begründet ihre Bereitschaft zur Übernahme dieses Amtes für 
eine Amtsdauer. Sie wird unter Applaus einstimmig gewählt.  
 
 
Andreas Meile, Stieger Treuhand AG stellt sich für eine neue Amtsdauer zur Wiederwahl. 
Risi bedankt sich für diese Bereitschaft und erwähnt die sehr günstigen Konditionen der 
Stieger Treuhand AG. Die Wahl wird mit Applaus einstimmig bestätigt. 

 
 
Rainer Elster wir Einstimmig zum 
neuen Präsident gewählt  
 
Heidi Wespe wird für 2 Jahre im 
Amt als Aktuar bestätigt 
 
 
Brigitte Steiner wird einstimmig 
als Mitglieder-und 
Fahrgastbetreuerin gewählt. 
 
Andreas Meile, Stieger Treuhand 
AG wird als Kontrollstelle 
bestätigt.  
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9. Diverses: 
 
Max Schäfer, 
Vorstand 
 
 
 
 
 
 
 
Sepp Zimmermann, 
Fahrer  
 
 
Luca Eberle, 
Stadtrat 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Verabschiedungen: 
Risi Zanforlin 
 
 
 
 
 
 
Bruno Wieland 
 
 
 
 

 
 
Erwähnt, dass viele Fahrgäste sich sehr lobend über die Fahrer und Fahrerinnen sowie der 
EZ äussern. Die Pünktlichkeit, Verlässlichkeit, Freundlichkeit und Professionalität wird sehr 
geschätzt. Es sei ihm ein Bedürfnis, diese Komplimente an dieser Stelle weiter zu leiten.  
 
Er habe ein kürzlich wieder 3 neue Fahrer neu instruiert und erwähnt, dass auch Katrin 
Schulz von der EZ ab sofort als Fahrerin tätig ist. 
 
Er bittet um Mithilfe für den Transport der Festbänke für den Grill Höck. Wer helfen kann, 
soll sich am Anschluss der MV an ihn wenden.  
 
fragt an, ob es nicht möglich sei, anlässlich des Grill Höcks 1 bis 2 Fahrzeuge bereit zu 
stellen, damit sich die Fahrer deren Handhabung informieren können. Andrea Malär 
verneint die Möglichkeit, da diese Fahrzeuge in dieser Zeit im Einsatz sind. 
 
Übermittelt die Grüsse des Stadtrates. Er ist erfreut zuhören, dass der Verein auch 
gesellige Anlässe wie der Grill Höck, das Fahreressen, den Fahrerausflug sowie diverse 
Weiterbildungsanlässe organisiert, sei doch das Fahren eher eine einsame Tätigkeit.  
Er dankt dem Verein für Einsatz und Organisation des Fahrdienstes. Er könne sich nicht 
vorstellen, wie sonst dieser wertvolle Dienst an der Bevölkerung so kostengünstig 
gewährleistet werden könnte.  
Er dankt Rainer Elster und Brigitte Steiner zu ihrer Bereitschaft im Vorstand freiwillige Arbeit 
zu leisten und wünscht ihnen im neuen Amt viel Freude und Erfolg. 
Die Stadt Rapperswil-Jona übernimmt  die Kosten für den Kaffee des heutigen Abends und 
bittet um Zustellung der Rechnung. 
 
Claudia Landis ist seit 2006 Mitglied und wurde im April 2010 in den Vorstand gewählt, 
zuerst als Beisitzerin und dann als Mitglieder und Fahrgästebetreuerin. Sie hat ihr Amt über 
diese lange Zeit erfolgreich und mit viel Herzblut ausgeführt. Der Vorstand dankt ihr für 
diesen langjährigen Einsatz und übergibt ihr als Präsent eine Blumenstrauss und einen 
Gutschein, damit sie ihren langjähren Traum einmal auf den Pilatus zu kommen, erfüllen 
kann. 
 
„Was ist und was war, wird uns erst beim Abschied klar“  
Mit diesen Worten beginnt Bruno die Ehrung von Risi Zanforlin. Risi hat in seiner Amtszeit 
Verantwortung übernommen. Er sei ein „Macher“ habe viele Neuerungen eingeführt und die 
Organisation professionalisiert, Er erwähnt aus den vielen Errungenschaften nur die 
folgenden: Neue Büroräumlichkeiten konnten mit neuwertigen Büromöbel gratis bestückt 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Übernahme der Kosten für Kaffee 
durch die Stadt Rapperswil-Jona 
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Bruno im Namen 
des Vorstandes: 

werden. 3 Teilzeitangestellte wurden angestellt und führen die EZ heute professionell und 
effizient. Die Beiträge der Stadt Rapperswil-Jona wurden erhöht. Die Fahrzeugflotte konnte 
mit geschickten Käufen auf einem sehr hohen Sicherheitsstand gehalten werden. Die 
Statuten wurden überarbeitet und den neuen  Gegebenheiten angepasst. Neue 
Tarifstrukturen wurden ausgearbeitet und eingeführt. Die Weiterbildung war ihm immer sehr 
wichtig. Er übergibt den Verein in guten finanziellen Verhältnissen mit stabilen und 
vollständigen Personalbestand. 
Bruno schenkt ihm einen Staffellaufstab als Symbol und bittet Risi, diesen an Rainer weiter 
zugeben, damit dieser den Verein in Zukunft führen kann.  
Als Anerkennung im Namen des Vorstandes wird Risi ein Präsent mit diversen 
Köstlichkeiten übereicht. Bruno schliesst seine Ehrung mit den Worten: 
„Wenn Menschen auseinander gehen sagen sie Auf Wiedersehen“  
 
Claudia Landis war währen 12 Jahren im Verein und im Vorstand tätig. Er stellt den Antrag, 
Claudia die Ehrenmitgliedschaft zu erteilen.  
Der Antrag wird mit grossem Applaus einstimmig angenommen.  
 
Risi Zanforlin stand dem Verein seit 2016 als Präsident vor. Er stellt den Antrag, Risi die 
Ehrenmitgliedschaft zu erteilen.  
Der Antrag wird mit grossem Applaus einstimmig genehmigt.   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Claudia Landis wird die 
Ehrenmitgliedschaft erteilt.  
 
Risi Zanforlin wird die 
Ehrenmitgliedschaft erteilt.  
 

 
 
 
Ende der Sitzung 20.30h 
 
Datum, 10. Juni 2022   Für das Protokoll, Heidi Wespe 
 
 


